

Législatives des 11 et 18 juin 2017 IV^e circonscription de l'Eure

ALEXIS FRAISSE

titulaire

40 ans, habitant de Louviers, ingénieur, écologiste du quotidien, président d'une association d'usagers du vélo, conseiller municipal et communautaire.

CAROLE HOUEL

remplaçante

48 ans, enseignante en GEA à l'IUT d'Évreux, présidente depuis plusieurs années de l'AMAP de Louviers (association pour le maintien d'une agriculture paysanne) et membre de l'association MLCES (monnaie locale citoyenne Eure-Seine).

■ alexis.fraisse@wanadoo.fr

Madame, Monsieur,

Nous sommes tous des Terriens. Éclairés par la science, nous ne pouvons plus ignorer que, sous la pression que nous lui infligeons, la nature s'épuise. Mais la nature, c'est aussi nous, les humains. Il est de notre responsabilité et dans notre intérêt de préserver la planète qui nous accueille.

Alors dès aujourd'hui, construisons ensemble le monde de demain. Pour cela, notre pays doit adopter des lois compatibles avec un futur désirable pour tous. Avec la même détermination que dans mon engagement quotidien, je porterai au parlement les valeurs de l'écologie. Respect de la vie dans son ensemble et dans sa diversité, transition énergétique, innovation, santé, cultures, coopération, paix, tolérance sont autant de causes que je pourrai défendre si yous m'accordez votre confiance.

Notre avenir et celui de nos enfants dépendent de nos choix. Si nous faisons les bons, nous pourrons être fiers de voir que le monde aura changé, non pas à cause de nous, mais grâce à nous.

Respectueusement.

L'avenir ne nous appartient pas, mais nous pouvons le rendre meilleur.

